



綿打地区



人と人、人と地域のつながりは「地域のお宝」で、顔の見える関係から始まり、やがて支え合いへと育っていきます。企業も地域の一員として関わることで、5年後・10年後の未来の地域を支える力となります。ここでは、地域と共に歩む身近な企業の取り組みをご紹介します。

澤藤電機(株)の 社会貢献活動



愛する会 川田会長

澤藤電機(株)の皆さん

令和7年9月16日～30日まで開園した**早川淵彼岸花の里公園**は、下田中の**早川淵彼岸花の里を愛する会**の皆さんによる維持管理を行なながら開園しました。

澤藤電機株式会社は、同公園の開園に協賛し、開園期間中には実際に現地を訪れ、彼岸花の鑑賞をしました。今回の協賛は、資金面での支援にとどまらず、地域の皆さんと顔を合わせ、交流を深める貴重な機会となりました。



なぜ「社会貢献活動」をしているの？



地域と継続的に関わることで、「**安心・安全な会社**」であることを地域に伝え、企業の**社会的責任**を果たすとともに、将来を担う**人材の確保**にもつなげています。

総務部 齋藤 部長



澤藤電機(株)

社会貢献活動の考え方

- CSRの観点から広く社会に貢献する
- 地域との良好な関係を維持し、共生を図る
- 地域の一員として、住民とのコミュニケーションを深め、地域に役立つ活動をする

※CSRとは、企業の社会的責任

地域のお宝発見～太田市生活支援体制整備事業～

いくつかの「社会貢献活動」をご紹介します

地域のイベント(産業環境フェスティバル)に参加



令和7年11月、太田市主催の産業環境フェスティバルに参加し、会社のPRや障がい者就労支援施設で育てられた花の苗を購入し、来場者へ配布しました。



令和7年12月、クリスマスの季節に合わせ、障がい者就労支援施設などに訪問し、ケーキやお菓子のプレゼントをしました。

年1回近隣区長との情報交換会



下田中区長



澤藤電機



早川区長

これからの
地域づくり

地域づくり

地域・地域住民



企業・店舗・NPOなど



花香塚区長



澤藤電機のお声がけで実施されています。

これからの地域づくりには、住民と企業・店舗・NPO等が顔の見える関係を築き、それぞれの力を持ち寄ることが大切です。



少子高齢化が進む中、地域づくりは住民だけでなく、企業や店舗、NPOなど多様な主体が力を持ち寄ることが欠かせません。地域と関わり、社会貢献活動やCSRに取り組むことで、地域に安心と活力が生まれ、企業にとっても信頼や価値が高まり、地域と企業が共に成長するWIN-WINの関係が築かれていきます。

○お問い合わせ 太田市社会福祉協議会 地域福祉係
〒373-0817 太田市飯塚町1549 TEL 0276-46-6208

つながる通信
過去の記事は
こちらから

